



HOSPITAL CONFIRMA HORAS POR WHATSAPP

● Durante el mes de agosto, el hospital Claudio Vicuña comenzó a implementar un moderno sistema de contactabilidad vía Whatsapp, el que permitirá a usuarios y usuarias confirmar su hora de atención médica ambulatoria en el Consultorio Adosado de Especialidades (CAE). La plataforma de mensajería funciona mediante Inteligencia Artificial (IA), y ofrece la posibilidad de cancelar la cita en caso de no poder asistir, reasignando el cupo a otra persona que lo requiera. 🗑️